



## Gertrud Frohn Stiftung Perspektiven für Kinder.

---

### 13. Newsletter der Gertrud Frohn Stiftung | April 2016

Liebe Freundinnen und Freunde der Gertrud Frohn Stiftung,

mittlerweile traditionell traf sich der Beirat am Geburtstag von Tom Wirth am 13. März – erstmals in neuer Zusammensetzung. In gewohnt angenehmer Atmosphäre besprachen wir die Entwicklungen der letzten Monate, aktuelle Themen sowie unsere Gedanken zum künftigen Weg der Gertrud Frohn Stiftung.

Wie immer hat sich in den sechs Monaten seit unserem letzten Newsletter so Einiges getan, über das wir Euch gerne informieren möchten.

#### Inhalte

1. Finanzlage
2. „Frisch gestrichen“ – Relaunch unserer Homepage
3. Projektvorschau
4. Zukünftiges

## 1. Finanzlage

Wie immer im Frühjahr machen wir intensiven Kassensturz – und freuen uns jedes Jahr über steigendes Stiftungskapital und Spenden. Unser fest angelegtes Stiftungskapital umfasst mittlerweile über 33.500,00 Euro. Die Summe der Spendengelder, mit denen wir in diesem Jahr wieder Projekte fördern können, wird aller Voraussicht nach wieder so hoch sein können, wie im Jahr 2015.

Wir sind sehr stolz auf alle die mitgewirkt haben und weiterhin mitwirken, diese tollen Ergebnisse zu erzielen! Vielen herzlichen Dank!

## 2. „Frisch gestrichen“ – Relaunch unserer Homepage

Es ist vollbracht! Einige Monate Arbeit hat es gebraucht, aber nun ist sie online: Unsere neue Internetpräsenz unter der bewährten Adresse [www.gertrudfrohnstiftung.de](http://www.gertrudfrohnstiftung.de). Unser großer Dank gilt Markus Biemann, der viele Stunden investiert hat, das Design mit Dominic Frohn gemeinsam zu entwerfen und unseren neuen Auftritt dann zu programmieren. Vielen Dank!

Zeitgemäß präsentieren wir den Besuchern\_innen aktualisierte Inhalte mit deutlich persönlicherer Note. Wir hoffen, die neu gestaltete Seite gefällt Euch und wir freuen uns auf Rückäußerungen aller Art.

## 3. Projektrückschau

Wie gewohnt haben wir mit den durch uns geförderten Institutionen korrespondiert, um uns von der positiven Entwicklung der Projekte zu überzeugen.

Es ist für uns immer wieder großartig zu sehen, was aus den Projekten und den Menschen die sie begleiten geworden ist. Wir können mit Stolz sagen, dass wir noch keine einzige unserer Förderungen bereut haben bzw. bereuen mussten. Das ist nach über fünf Jahren Stiftungsarbeit eine tolle Bestätigung, dass sich die intensive Auswahl und Begleitung der Projekte stets sehr lohnt.

Heartkids e.V.

Seit zwei Jahren bereits fördern wir – erstmals personalisiert – das Studium von vier jungen Frauen, die in Indien in dem Kinderheim groß geworden sind, das wir schon seit Jahren unterstützen. Jeweils zwei von ihnen studieren Chemie und Physik mit dem Ziel Lehrerinnen zu werden. Den Berichten zufolge verlaufen ihre Studienerfolge sehr positiv, unsere Ansprechpartnerin schrieb: „Alle vier Mädchen streben an, einmal Lehrerin zu werden. Die letzten Prüfungen haben sie gut gemeistert, die nächsten stehen im Mai an, wofür sie schon jetzt fleißig lernen. Die vier fahren jeden Tag mit dem Fahrrad ins College, was zwar eine gute Strecke ist, aber die Bewegung tut ihnen gut und stärkt meinem Empfinden nach auch ihr Selbstbewusstsein.“ Wir drücken „unseren“ Studentinnen natürlich alle Daumen und wünschen ihnen weiterhin gute Ergebnisse, damit ihr Traum in Erfüllung geht.



Lake Gardens e.V.

Bei der Förderung im vergangenen Jahr haben wir Lake Gardens e.V. mit 1000,00 Euro für die Betreuung und Entwicklung von Mutter-Kind-Kursen unterstützt. Auf den Fotos sieht man den Erfolg und die gute Resonanz auf das Angebot.



Gemeinnütziger Verein Saigeetha School

Ein sehr greifbares und nachhaltiges Projekt haben wir im Jahr 2014 gefördert. Mit 1000,00 Euro wir die Schule in Südindien für den Bau einer Solaranlage auf dem Schuldach unterstützt, um ständigen Stromschwankungen oder Stromausfällen zu begegnen, um den PC-Unterricht regelmäßig durchführen zu können. Das Ergebnis sehr Ihr auf dem Bild. Wir sind sehr stolz auf alle Mitwirkenden! Mehr Fotos gibt es auf unserer Homepage zu sehen.



Tunakujali Tansania e.V.

Das erste Mal haben wir ein Projekt in Tansania unterstützt. In tansanischen Mwika haben wir den Innenausbau und die Inneneinrichtung einer Schule mit 1000,00 Euro unterstützt, so dass der Unterricht dort geregelter stattfinden kann.

#### 4. Zukünftiges

Der nächste Newsletter erwartet Euch nach der Beiratssitzung im November 2016 mit unserer unseren Entscheidungen zu Förderprojekten.

Wir wünschen Euch einen tollen Sommer und würden uns freuen, wenn Ihr unseren Stiftungsgedanken weiterhin in Euren Herzen trägt.



Der Beirat

---

Internet: <http://www.gertrudfrohnstiftung.de>



<http://www.facebook.com/pages/Gertrud-Frohn-Stiftung/115435735156405>



<http://www.youtube.com/watch?v=o3qegumLBsk>

---

Newsletter abbestellen

Wenn Sie keinen Newsletter mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte direkt auf diesen Link:  
[info@gertrudfrohnstiftung.de?subject=Newsletter-abbestellen](mailto:info@gertrudfrohnstiftung.de?subject=Newsletter-abbestellen)

---

Dachorganisation:



[.info@gertrudfrohnstiftung.de](mailto:info@gertrudfrohnstiftung.de)

Mitglied im:



[.www.gertrudfrohnstiftung.de](http://www.gertrudfrohnstiftung.de)

Gertrud Frohn Stiftung | c/o Dominic Frohn | Hansaring 18 | 50670 Köln  
Bank für Sozialwirtschaft | Konto-Nummer: 134 61 00 | BLZ: 370 205 00  
IBAN: DE11 3702 0500 0001 3461 00 | BIC: BFS WDE 33 XXX  
Beirat: Dominic Frohn | Heike Gatz | Eva Gierth | Stefan Kamp | Monika Keila